

Fecha: 19-08-2024 Medio: Las Últimas Noticias Las Últimas Noticias Supl.:

Noticia general Título:

Vecinos de edificio Miramar hicieron guardia de noche para evitar robos

Los propietarios también contrataron conserjes para cuidar el recinto

Vecinos de edificio Miramar hicieron guardia de noche para evitar robos

Moisés Valderrama

a comunidad del edificio Miramar en Viña del Mar tomó medidas urgentes para protegerse luego de que los guardias de seguridad privada, contratados para vigilar el sector afectado por los socavones, fueran retirados, esto debido al término de obras en el frontis del edificio donde estaba uno de los socavones.

Según Manuel Ludueña, vocero del edificio, la semana pasada tuvieron una reunión con la delegada presidencial de la región de Valparaíso, Sofia González, en la cual les habían avisado del retiro de los guardias para el 17 de agosto. De esta manera tomaron medidas como la contratación de conserjes y personal de seguridad para ese día, sin embargo, los guardias se retiraron un día antes.

"Como vecinos nos organizamos para poder pasar la noche en el edificio, hacer ronda, vigilar, estar presente para que no produjeran nuevamente robos. No tuvimos tiempo suficiente para prepararnos, no esperábamos que quiComo no hay agua ni luz en el lugar, ahora cuentan con un generador para iluminar y disuadir.

Pág.: 19

Cm2: 329,8 VPE: \$ 1.813.627



tara la seguridad, nosotros esperábamos que estuviera hasta que terminara la obra, que es en diciembre", relata Ludueña

91.144

224.906

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

¿Qué medidas tomaron?
"Arrendamos una caseta donde estaban antes los guardias de la delegada presidencial, y ahora están nuestros conserjes, implementamos un sistema de turnos para que los conserjes estén ahí vigilando el edificio. Adicionalmente se iluminó todo el sector del estacionamiento con un generador, porque te recuerdo, no tenemos servicios básicos de luz ni agua. Y al iluminar todo el sector del estacionamiento, ya queda mucho más fácil de vigilar, hace un efecto disuasivo"

¿Han sufrido intentos de robo hasta ahora?

"Hasta ahora no ha pasado nada, Ilevamos apenas dos días. Como te digo, aquí fue una sola noche en la cual los vecinos fueron y estuvieron en el edifi-cio, porque no alcanzaron a prepararse para que llegaran los conserjes que habíamos contratado.